

# Exposition de tracteurs anciens et récents CFA agricole de Venours

mercredi 1er mars 2023, par [lpe](#)

Mercredi 1er mars, [l'agricampus de Venours](#) (86) accueille une manifestation baptisée « Choc des générations ». L'occasion de mesurer l'évolution du matériel agricole au cours des 50 dernières années.

Quatre apprentis de 2e année en BTS ACSE (Analyse, conduite et stratégie de l'entreprise agricole) - Maxime, Alexandre, Antonin et Valentin - ont souhaité partager leur passion pour le matériel agricole avec le grand public.

Cinq concessionnaires et une douzaine de particuliers ont accepté de les accompagner dans cet évènement, en mettant à disposition leurs tracteurs et outils agricoles.

Au programme :

Des expositions de tracteurs de plusieurs générations et, si les conditions météorologiques le permettent, des démonstrations, sous forme de duels, opposant tracteurs anciens et nouveaux dans différents travaux des champs. De quoi mesurer le chemin parcouru par les progrès techniques et technologiques lors des dernières décennies.

Amateurs de matériels agricoles et curieux sont attendus nombreux pour cette journée inédite.

L'organisation de ce projet s'inscrit dans notre formation et concourra à l'obtention du diplôme de ces jeunes.

Horaires : de 9h à 12h30 et de 14h à 18h